
上海到安徽滁州的冷链物流公司 服务好时效快

产品名称 上海到安徽滁州的冷链物流公司 服务好时效快

公司名称 上海踏信物流有限公司冷链部

价格 268.00/吨

规格参数 踏信冷链:上海踏信冷链物流
上海冷藏物流公司:上海冷链物流公司
上海:上海冷藏运输公司

公司地址 上海市嘉定区星华公路2888号

联系电话 15102131002 13761770794

产品详情

  上海市踏信冷链物流有限公司低温冷链物流运输服务公司、踏信冷藏物流在上海、厦门、福州、重庆
、昆明、银川、广州、武汉、长沙、南京、杭州等地均设有分支机构（温度为0℃～7℃）：如果蔬，饮
料、鲜奶制品、花木、熟食、糕点、和各种食品原料等。主要经营食品的控温运输和配送等，公司现有
全新冷藏车多部，公司所用冷藏运输车辆，全部采用进口原装制冷机组，能充分满足各类冷藏冷冻食品
货物的运输质量要求，冷藏物流是市场经济中的一种特殊的服务之一，踏信物流有限公司为阁下企业提
供、、安全的冷链运输及仓储服务。冷冻运输从-18℃～-25℃，提供符合标准的冷冻运输车辆，运送速
冻食品、肉类、冰淇淋等需要低温运输，配送，储存的货物，恒温运输（15℃～25℃）：提供符合标准
的保温、温控运输车辆运送如巧克力、糖果、生物、特殊要求化工产品等等货物，争当同业市场服务先
锋，力做优良客户的物流，结合传统的经验与科学的管理，努力发展成为乃至国内、具实力的物流企业
，踏信物流公司在现拥有平方米普通仓库8000平方，冷藏冷冻仓库2000平方秉承诚实守信，视服务质量
为生命，踏信物流将继续以“以诚为本，互惠互利”的原则，以客户满意为标准，以保持行业为目标，
不断提升自我，超越自我，踏信物流同时也为您提供、安全的常温货品公路运输服务，其中包括市内配
送以及江苏，浙江两省和国内主要城市的各大卖场、物流中心、工厂、企业等。主要货物包括食品、日
用品，非危险品类的化工产品等,自行管理的仓库及一大批长期合作的车辆，均能为贵公司产品达到各地
的接货、入库、配送提供服务，车辆均携带GPS定位系统，让您随时理解您的货物的位置及温度信息！
主要运输；食品乳品；冷冻食品；冷冻保鲜物品，水果蔬菜，，化工等；踏信物流有限公司是一家现代
化的新型物流企业，从事货物运输，冷链物流，冷藏仓储及普通仓储服务，并在深圳、重庆、广州、东
莞、青岛、乌鲁木齐以及长三角地区、珠三角地区分别建立了分公司和办事处迅速搭建起了国内一、二
级城市货物运输桥梁，我们根据客户的需求，提供不同的服务，比如承包货物的运输和配送，降低客户
物流运输成本，提高物流运输的效率，成为我们勤劳奋斗的动力。

  踏信冷链物流公司是及少数拥有冷藏运输资质的物流公司,提供冷藏运输、冷冻货物运输、保温运输，
服务内容 到全国冷藏物流专线-奔豹冷藏是及少数拥有冷藏运输资质的物流公司,提供冷藏运输、冷冻货
物运输、保温运输，市内冷藏配送运输,零担及整车的长途、中转、冷藏配送运输，并提供0-5℃,-18℃冷
藏运输及 5℃- 20℃保温运输业务。货物品种及运输区域范围一、货运产品定位：1、食品冰淇淋、奶制
品、乳酸菌饮料、速冻食品、肉制品、禽制品类、调味料、巧克力、果脯蜜饯、海鲜、水果和蔬菜等。2
、生物制剂包括疫苗、人和动物的血液及组织、微生物、微生物产品等。3、其他需低温运输的物品需低



温运输的个人保养品、精密仪器、特种行业物品配送。二、运输路线：市外：江苏、浙江、安微、江西
、广东、福建、湖南、山东、山西、湖北、河南、河北、乌鲁木齐、乌鲁木齐、成都、重庆、陕西、昆
明、贵阳、广西、新疆、西藏、内蒙古、海南、青海、甘肃、宁夏及东北三省等线路冷藏、冷冻往返。
三、货运模式：冻品、鲜品零担、整车或普通货物零担、整车。

  踏信冷链物流有限公司从事冷藏物流公司,冷链物流公司,冷藏物流专线,冷链物流专线,冷藏配送,低温物
流公司，冷藏运输公司，冷链运输公司，冷藏货运专线等关于冷链冷藏低温干线的物流公司。 踏信冷藏
物流有限公司在软件上拥有一支高素质、化、年轻化的物流管理团队和专家顾问群，有现代化的物流信
息平台，集聚了冷藏运输的丰富经验和先进管理的服务理念。

普通散货运输、危险品运输、零担配载、专线运输、展品运输、监管运输、大型货物运输、重大件货物
运输、重大件监管运输、综合物流、供应链服务、进口货物分拨国内运输、港口码头保税区等，框架箱
运输，开顶箱运输，捆扎，包装，进港，勘路等。物流咨询，策划，实施集于一体的综合型物流

给大家来聊聊疫情。从10月中旬以来，全世界的新增确诊新冠疫情病例连续4周反弹，包括咱们中国对外

防境外输入也迎来了很大的压力，尤其是现在冬季来了，气温降低了，也为新冠疫情的传播带来了进一

步的风险。

那么我们主要来聊一聊大连市，大连作为冷链产业特别发达的一个港口城市，在11月份也迎来不小的抗

议压力。根据大连市卫健委通报的信息来看，从11月4号到14号，11天的时间，大连累计报告的感染人数

就已经超过300例了。我们会发现一个共同点，这些先确诊的病例都是跟冷库冷链工作相关的。比如说大

连这次疫情的首例确诊患者，他就是来自庄河市首站定点冷库的，包括之后确诊的一些病例，都是跟他

们有密切接触的一些员工，然后还有大学食堂的一些工作人员，这也是大连第三次爆发了和冷链相关的

疫情了。

从去年7月份大连次发现新冠疫情开始，就发现是起源于某海鲜公司的加工车间的。后来在去年12月份又

发现大连金浦新区也是因为冷链产业导致了首例感染。那么大连之所以这么多次发生和冷链相关的疫情

，其实跟大连在全国冷链系统中所处的关键位置是有很大关系的。

2016年的时候，大连港拿到全国首张国际中转水产品货源场地证明和卫生证书后，就成为国内个可以向

国际中转冷藏货物出具原场地证和卫生证的港口，其实这个是非常牛的。当年大连保税区内的冷库规模

就达到了40万吨，大概占到全国的1/3的份额。大连也是全国冷链水产品的进口的大口岸，2019年大连的

水产品水产品散货的量都是位居于全国港口的名的，而且大连也是主要的水果进口口岸。在2019年我们

进口的金额是4.5亿美元，排在了主要港口城市的第三名。同时大连也是全国重要的进口肉类产品的集散

地，肉类的进口额排在全国第四，大连也是全国重要的冷链仓储运输基地，口岸冷库库容量40.5万吨，

。



那么大连在因为冷链多次爆发疫情后，我看网上就有很多的网友出来说了，你看全世界疫情都这么严重

了，我们在严防境外输入，为什么大连还要进口这么多冷链产品，就让大连承担这么大的风险，这让全

国承担这么大的风险吗？这值不值得？甚至有的网友提议说干脆把这些冷链全都禁止掉算了，我觉得这

种建议有点偏激了，而且基本也是不可能实现的，主要原因有以下几点。

个就是说如果我们不进口冷链食品了，那么马上全国的各个的供应点，相应的水产品肉类可能就要变少

了，变少就意味着要涨价，因为供需关系在这摆着，物以稀为贵，如果说每个月你为吃多承担了百分之

二三十的开销，可能到时候又有很多人不满意了，而且这还不光是钱的问题，有一些东西很多人都吃习

惯了，这时候你突然把它给停掉，那么对于某部分人群来说，他们的意见会是非常大的，这会带来一定

的不和谐因素。所以说从这点来看，它不可能一下子就给你停止冷链的进口。

那么第二点我们看大连承担了全国1/3的冷链货物储存量，光是从事冷链相关产业的人就有大概60万人，

如果说你一下子把冷链进口全给停掉了，那么说这60万的员工谁给他们开工资？那么他们是不是就要面

临着失业的风险，那么60万的失业人口一下子涌到社会上，这会带来多大的社会问题？咱们不谈个人，

你就说这些冷链进口的企业如果停掉的话，那么他们所谓社会所谓这个城市带来的经济价值将会大打折

扣，所以说做事情要考虑周全。不光是从大家的就业上，还是从城市的经济发展上，那都是不能断然地

去全面停止掉冷链进口的。

第三个，中国可是世界工厂也是一个负责任的大国，尤其是在疫情期间，我们能够很好的控制住疫情，

并且有序地恢复生产，让中国货几乎成了全世界的硬通货了。我们每年都和美国有几千亿美元的贸易顺

差，其实不止美国，我们在和其他很多国家的贸易往来中都有着非常大的贸易顺差，而且很多的一些贸

易合作都是提前签了合同的，说好的，如果说一下子就突然跟人家说我要停止进口了，这是不符合契约

精神的。就算停止冷链的进口，那也是停止部分的，比如说，我们对某部分的冷链产品检测出了新冠踏

信，我们可以暂时把这批货拒之门外，但是你不能一刀切，毕竟在国际上做生意，不是我们想任性就能

任性的，有的时候还要顾全大局。

第四个原因就是不能因噎废食。我们看全中国每年因为车祸而死亡的人数是多少？6万多人，这意味着什

么？中国平均每天就有200人是死于车祸的死亡人数，可比新冠疫情带来的死亡人数要严重多了，你总不

能说因为中国日军死于车祸的人数在200多人，就停掉中国所有的交通工具，这显然是不可能的。再比如



说全中国每年有11万人因为酒精中毒而死亡的，难道说就因为这样全中国就得敬酒吗？包括快递也是，

我们在寄发快递的时候，有的地方也是在快递上就检测到新冠踏信了，难道一刀切停掉全中国的快递吗

？你让那些所有的快递公司的工作人员去喝西北风吗？我们不能因噎废食，而是要为可能发生的问题提

前准备好应对的措施，保持一切秩序的正常稳定地运行，这才是关键。

其实大连是在历经了去年的两次疫情之后，就已经制定了很严密的防治措施了，大连市一直是严把入口

关，凡是从口岸或者外省进入到大连的进口冷链食品，全都必须得先进入首站定点冷库进行集中消毒，

集中检测。批批检测件件消毒之后才可能给你放出库。同时大连因为这几次的经验也在不断地提升和加

强，对于冷链行业的从业人员的管理，比如说对冷链企业的冷库实行派驻制，负责冷库一线人员要固定

集中居住，那么工作人员和工作环境每周至少得测一次核酸，确保万无一失。

而且咱中国在之前已经查出过，并且拒绝了来自海外的比较危险的冷链产品的，比如说之前咱进口的印

度冻虾，就在过咱海关的时候检测出新冠踏信了，然后咱根本就没收，但是不是所有东西说只要你好好

防了，它就一定不会发生的。因为凡事总会有一个万一，也就是意外的总会发生，而我们能做的就是提

前准备好应急措施，面对突发情况的时候，我们能够有及时有效地应对措施。

比如说大连在发生了个确诊病例之后，马上就开始进行一系列地对于传播链的调查，也开始了一系列的

隔离措施和全民检测措施，而且各个小区的防疫工作也是非常地井井有条地进行着，而且大连市也在每

一次的经验教训中不断地总结，不断地提升自己，很多事情都是身不由己的，谁让大连承受了这么多的

冷链的进口工作，其实全国人民能吃到安全的一些进口水产品肉类产品，其实应该感谢大连为大连加油

的。

那么在节目的后我也提醒大家，为了控制好疫情，一定要及时戴好口罩。回家了，要消毒洗手，尽量少

去人多的地方积极配合国家的防疫工作。  

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

